

12.4.
2023

Mein Planet

Mein Planet ist die Erde.
Blaue Meere viel uns gebe.

Manchmal es uns gebe:
frischen Fisch auf dem Tisch.

Aber was will es?

„Einfach saubere Meere auf unserer
Erde!“

Doch was tun wir?

„Wir geben ihr Plastik,
und das ganz schön hastig.“
Auf der Erden Leben Tiere,
und das ganz schön viele.

Sie fressen das Plastik,
und sterben ganz hastig.

Man darf kein Müll in die Umwelt
entsorgen,

sonst machen wir uns nur unnötig sorgen:

„um die Pflanzen, um die Tiere,
die sind viele,

doch im Meer, auch am Land,

'ne saubere Welt liegt in unserer Hand.

Warum verschmutzt man Mutter Natur?

Die Zeit bleibt nicht stehen auch nicht
auf 'ner Uhr.



Also macht aus dem Leben das Beste
draus,
und holt den Müll aus der Welt heraus.
Lasst doch eure Seele in den
Pflanzen tanzen!

Doch bald gibt es das nicht mehr,
deswegen geht der Umwelt kein Müll
mehr her.

Tiere können schnell sterben,
an den ganzen Scherben.

Der ganze Müll ist nicht gut,
um ihn aufzusammeln braucht man kein
Mut.

Die Erde ist nicht mein,
und auch nicht dein,
sie gehört sich selbst, den wir sind
ein.

